STRASBOURG Conseil départemental

Reconnaissance des assistants familiaux



La formation des 37 assistants familiaux a été assurée par l'École supérieure en travail éducatif et social à Strasbourg. DR

Frédéric Bierry, président du conseil départemental du Bas-Rhin, a remis leur diplôme d'État à trentesept assistants familiaux de la promotion 2016-2018. L'aboutissement d'une formation de 240 heures dispensée par l'ESTES et financée par le Département.

ette formation au métier d'assistant familial contribue à la professionnalisation du métier d'assistant familial sans écarter sa part d'humanité et de spontanéité dans l'accueil d'un enfant.

L'assistant familial accueille à son domicile, de manière continue ou intermittente, un ou plusieurs enfants.

Le Département du Bas-Rhin emploie environ 410 assistants familiaux, dont 44 hommes.

■ Un métier à part, passionnant et délicat

L'assistant familial fait partie d'une équipe de différents professionnels. Son activité s'insère dans un dispositif de protection de l'enfance, un dispositif médico-social ou un service d'accueil familial thérapeutique. Son rôle auprès de l'enfant ou de l'adolescent est de lui offrir des conditions de vie lui permettant de poursuivre son développement physique, psychique, affectif et sa socialisation.

Pour exercer ce métier, l'assistant familial doit être titulaire d'un agrément délivré par le président du Conseil départemental après vérification que les conditions d'accueil garantissent la santé, la sécurité et l'épanouissement des mineurs accueillis. Cet agrément est accordé pour une durée de 5 ans et valable dans toute la France.

Frédéric Bierry, président du conseil départemental du Bas-Rhin, souligne à la fois la complexité et la beauté de ce métier, fort en symboles: « Vous faites partie de ces premières lignes de la République, de ces personnes qui font de leur vie un don pour autrui, un don pour la communauté. C'est à travers vous, à travers vos familles, que le principe de solidarité vit et donne davantage de perspectives à ces jeunes. C'est un véritable engagement citoyen, un engagement permanent et quotidien ».

L'AGENDA

MOLSHEIM Stage d'élimination du bégaiement DU 18 AU 20 JUILLET ET DU 22 AU 27 AOÛT. L'Institut d'élimination du bégaiement, amicale du Grand Est, organise à Molsheim deux stages

gratuits: du 18 au 20 juillet et du 22 au 24 août. Renseignements: René Distel: 06 12 64 27 82, 07 72 44 90 75 ou à l'adres-se distelrene67@yahoo.fr http//ieb-begaiement-gran-dest.com et begaiementieb.com

STRASBOURG Le centre international francophone Grand Est des Lions Clubs de France

Une table ronde interreligieuse pour démarrer

Ils sont arrivés à Strasbourg dimanche 7 iuillet. Invités par les Lions Clubs de France, les jeunes francophones vont entrer dans le vif du sujet dès ce mardi. Au programme : une table ronde interreligieuse avec des représentants de toutes les religions.

es centres internationaux francophones des Lions Clubs de France sont une association créée en 1958 par le professeur Pierre Fabre, Lions à Toulouse. Objectif: développer la compréhension internationale par les jeunes, promouvoir la langue et la culture françaises.

Les stagiaires ? Des jeunes francophones de 18 à 25 ans, originaires de tous les continents. Le recrutement ? L'Alliance française, mais aussi les universités à l'étranger, les ambassades, les Lions clubs et les anciens des cen-

Conférence du prix Nobel de Chimie Jean-Marie Lehn

Les jeunes ont du pain sur la planche. Dès ce mardi, une table ronde interreligieu-



Ils sont bénévoles et appartiennent aux Lions Clubs de Haguenau, Illkirch, Kochersberg, Molsheim ou Orangerie. Ils se sont impliqués activement dans la préparation du centre. Document remis

se est organisée par Philippe Ichter au conseil départemental du Bas-Rhin avec les représentants des grandes religions, suivie d'un échange avec Michel Deneken, le président de l'université de Strasbourg. Le **16 juillet**, une visite à Cronenbourg offrira

aux uns et aux autres la possibilité d'échanger avec des chercheurs de l'IPHC (Institut Pluridisciplinaire Hubert Curien) et du CNRS.

Autre moment phare: la conférence exceptionnelle que donnera Jean-Marie Lehn, prix Nobel de Chimie dans l'hémicycle de la Ville de Strasbourg, parc de l'Étoile sur le thème : « De la matière vers la vie ». Rendezvous le jeudi 18 juillet à 17 h. Le grand public est invité à se joindre aux jeunes francophones, dans la limite des places disponibles.

L'AGENDA

MARIENTHAL Basilique Notre-Dame

DU 9 AU 14 JUILLET. Mardi 9 juillet: 20 h 15: au foyer, conférence de Monsieur le chanoine Bernard Xibaut sur « Les tapisseries de la Cathé-

drale de Strasbourg ». Jeudi 11 juillet : Solennité de Saint-Benoît ; 11 h : messe présidée par Mgr Pierre Raffin, Évêque émérite de Metz; 13 h 30 : visite de la Basilique par Monsieur Philippe Fleck; 20 h 15 : au foyer, conférence de Mgr Rudelli sur « Les accords du Latran et la création de l'État du Vatican ». Du 11 au 21 juillet, accueil de 60 enfants pour un camp organisé par les AFC (associations familiales catholiques) de Moselle. Dimanche 14 juillet : messes vêpres. 1 place de la Basili-Rens.: 03 88 93 90 91; ac-

à 8 h, 9 h 30, 11 h et 17 h 30.

(Messe anticipée same-

di 18 h); 14 h: chapelet, 15 h

cueil@basiliquemarienthal.fr; ou sur le site internet www.basiliquemarienthal.fr

STRASBOURG -**NEUDORF** L'Association « Joie de Vivre » LES 9 ET 23 JUILLET ET LES 6 ET 20 AOÛT. L'association « Joie de Vivre » organise ses prochaines sorties en car les mardis 9 et 23 juillet, les 6 et 20 août ainsi que tous les deux mardis des mois suivants, à Gaggenau (Allemagne) aux thermes Rotherma. Tarif: 33 €. La sortie comporte le matin piscine et aquagym, le repas de midi (sauf lés boissons) et l'après-midi balade ou shopping en fonction de la météo. Retour prévu vers 18 h.

Rens.: 03 88 44 19 86 ou 06 34 72 16 22 (après 18 h).

SÉLESTAT **CPAM du Bas-Rhin:** fermeture exceptionnelle MERCREDI 10 JUILLET. En raison du passage du Tour de France, le mercredi 10 juillet, qui entraînera des difficultés d'accès sur l'ensemble de la commune de Sélestat, le point d'accueil de la caisse primaire d'assurance maladie (CPAM) du Bas-Rhin sera exceptionnellement fermé pour la journée.

L'accueil reprendra aux jours et heures habituels à compter du jeudi 11 juillet.

BAS-RHIN CPAM du Bas-Rhin DU 15 JUILLET AU 16 AOÛT.

Les points d'accueil de Sélestat, Haguenau et Strasbourg resteront ouverts aux horaires habituels pendant toute la période estivale. Tous les autres points d'accueil de la CPAM du Bas-Rhin fermeront du 15 juillet au 16 août inclus. L'accueil reprendra aux jours et heures habituels à partir du 19 août.

Pour connaître les horaires des points d'accueil de la CPAM du Bas-Rhin, consulter la rubrique dédiée sur ameli.fr (section adresses et con-





1 RUE DU FORT GEISPOLSHEIM: 03.88.66.03.00



22 RUE EDMOND MARIN LA MESLEE COLMAR: 03.89.24.94.22



1 RUE DES CHÊNES MOMMENHEIM: 03.88.51.62.87